
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

  

例会日 毎週水曜日 12：30 〜13：30 

（第 2・4・5 水曜日 19：00 〜） 

例会場  Scapes the Suite  

葉山町堀内 922-2 

事務局  葉山町商工会内       

〒240-0112 葉山町堀内 1883-3  

TEL 046（875）2810 

会長：          齋藤  徹  

副会長：       土佐洋子 

幹事：            富田 淳 

副幹事：         鈴木誠二郎 

S.A.A.：         神朔理紅 

直前会長：      隈本 源太郎 

会長エレクト：齋藤友美 

WEEKLY BULLETIN    HAYAMA R.C. WEEKLY 
葉山ロータリークラブ 

第 2780 地区 2023 年〜2024 年度 

第 1971 例会  2024.1.10 

1/10(水) 19:00   オレンジキッチン 

1.開会点鐘（19:00）  

2. ロータリーソング  

我等の生業♬    

３. 会長挨拶（会務報告）   

４. 幹事報告    

５. 委員会報告          

６. 出席報告     

７. ニコニコ BOX 

８. 卓話：ふれあい例会 

９. 閉会点鐘（20：00） 

 

会長の時間（12 月 13 日）皆さまこんばんは！ロータリー家族例会にお越し頂きましてあり

がとうございます。そしてゲストに戸張雅仁会員のご紹介を頂きまして、日本を代表するブル

ースシンガーの Rio さんにお越し頂きましてありがとうございます。関西風でほんまおおき

に、サンキューです。後ほどライブ楽しみにしております♪そしてこの場と美味しい料理やお

酒を提供して頂きました。田中さんはじめラプラージュの方々ありがとうございます。 

ロータリー家族例会ですが 「家族」といえば、普通、夫婦や両親・子供・孫というように

自分の家族を思い浮かべますが、「ロータリー家族」という場合は、もっと広い意味を表して

います。元会員・物故会員も含めロータリアンすべてとそのご家族、そしてインターアクタ

ー、ローターアクター、青少年交換学生、ロータリー財団奨学生、米山奨学生、国際奨学生な

ど、ロータリーに、過去から現在に至るまで、関わったすべての人々を含めて「ロータリー家

族」と呼んでいます。前田淳様お越し頂きありがとうございます。本当に感謝申し上げます。 

 現在、世界のロータリアン数は、約 122 万人を数えています。ロータリー105 年の歴史

を考えれ ば、ロータリー家族と呼ばれる人々はこれまでに 1,000 万人を超えているでしょ

う。そしてポリオ・プ ラスなどのロータリーの人道的奉仕活動によって、すでに世界中の何

億人もの人々が救われているのです。今では、ロータリーが存在しない世界を想像することが

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

     幹事報告 

①ハイライトよねやま 285 

②【ご案内】2024.1.27 第 2 回

地区補助金説明会 及び 補助金管理

セミナー 

到着刊行物 

①ガバナー月信 12 月号 

 

葉山町と葉山町議会共催の「新春の集い」が 

4 年ぶりに開催されました   

ニコニコ BOX ￥10,000 円 

（◎は大ニコニコです） 

•ロータリー家族例会、楽しみましょう。よろし

くお願い致します。        齋藤徹◎ 

•本日もよろしくお願いします。  齋藤友美◎ 

•楽しみです！           真木律之 

•メリークリスマス！       隈本源太郎 

•Rio ちゃんよろしく！       戸張雅仁 

•本日よろしくお願いします。     富田淳 

•                 山口健次郎 

• RIO さま楽しみです♪       土佐洋子  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

出席者 10 人 リモートなし 10/19 

出席率 ５３％ 

  

表面から続く  できないほどの世の中への貢

献をロータリーは成し遂げてきたのです。

ご家族の皆さま、私達葉山ロータリークラ

ブの会員は献身的な人々の世界的ネットワ

ークであるロータリーの一員である事を誇

りに思っております。皆様もこのロータリ

ー家族の一員です。ロータリーの活動に今

後ともご理解、ご支援の程宜しくお願い致

します。ロータリー家族の重要性とロータ

リー家族の絆の大切さを再認識する会にな

ればいいなと思います。ハッピーでインジ

ョイな時間を皆様です過ごしましょう！本

日もよろしくお願い致します。 

 
 

 

 

ラプラージュさんでクリス

マス家族例会が開催されま

した。RIO さまの素敵な演

奏とエンターティナーによ

り、とても楽しみました♪ 

 


